
Pièces 7 Pièces

Superficie 268 m²

Référence 84771080

Prix 2 150 000 €

Garches
Maison à vendre (92380)
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Situé  au  calme  complet  sur  une  parcelle  de  916m²,  à  proximité  immédiate  de  la

gare de garches, des commerces et du centre-ville, belle maison ancienne de 1898

avec  extension  art  Déco  datant  des  années  1940,  rénové.  Entouré  d'un  superbe

jardin  paysager  exposé  sud-est  et  sans  vis-à-vis,  elle  dispose  de  plusieurs

terrasses  et  espaces  Détente.  Sur  environ  269m²  de  surface  au  sol  totale

(204,25m² de surface habitable hors sous-sol et terrasse), elle profite de très beaux

volumes.  Au  rez-de-jardin,  l'entré  dessert  un  family-room  ou  bureau  et  une

chambre avec sa salle de bains. Au demi niveau, un ...

In  complete  peace  and  quiet  on  a  916m²  (9,860  sq  ft)  plot,  very  near  Garches

station, the shops and the town centre, this lovely, renovated 1898 house with an

Art  Deco  has  an  extension  dating  from  the  1940s.  Surrounded  by  a  superb

southeast-facing  landscaped garden with  no  overlook,  it  features  several  terraces

and  relaxation  areas.  With  approximarly  269m²  (2,895  sq  ft)  of  total  surface  area

(204.25m²/2,199  sq  ft  of  living  space  excluding  basement  and  terrace),  it  offers

fantastic volume. On the garden level, the hall leads to a family room or office and a

bedroom with a bathroom. On the ...

BARNES HAUTS DE SEINE SUD/OUEST

48, avenue Jean Baptiste Clement - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT
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